

En San Javier

## Ministro de Educación y Alcalde inauguran conservación de Jardín infantil Gabriela Mistral

El pasado jueves el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo y el Alcalde de San Javier Jorge Ignacio Silva Sepúlveda, en compañía de autoridades regionales y locales, -además de la comunidad educativa- inauguraron la conservación del Jardín Infantil Gabriela Mistral del sector oriente de esa ciudad.

Las autoridades destacaron la importancia de invertir y equiparar la educa-



ción desde la primera infancia sobre todos de los sectores.

"Hoy es un día de alegría y de esperanza para nuestra comuna. Inauguramos oficialmente el nuevo Jardín Infantil Gabriela Mistral, que recibió una inversión superior a los 387 millones de pesos y que

abre sus puertas con una infraestructura moderna, segura y acogedora, pensada para entregar a 119 niñas y niños un entorno educativo digno, estimulante y de alta calidad, tal como lo merecen desde sus primeros pasos en la vida." Expresó el #Alcalde Jorge Silva.

